

Ressort: Technik

Immer weniger Telefonate übers Festnetz

Berlin, 10.07.2014, 11:11 Uhr

GDN - Die Zahl der Minuten, in denen Menschen in Deutschland über das Festnetz-Telefon miteinander telefonieren, geht weiter zurück: Waren im Jahr 2012 noch 174 Milliarden Minuten über das Festnetz telefoniert worden, ging diese Zahl im zurückliegenden Jahr um drei Prozent auf 169 Milliarden Minuten zurück. Hingegen konnten die Telefonate im Mobilfunk leicht um einen knappen Prozentpunkt von 109 auf 110 Milliarden Minuten zulegen, wie der Hightech-Verband Bitkom am Donnerstag auf Basis von Daten der Bundesnetzagentur mitteilte.

Im Vergleich zum Jahr 2010 sank die Zahl der Minuten, in denen über das Festnetz miteinander kommuniziert wurde, demnach um zwölf Prozent. 2013 sank auch die Zahl der Festnetztelefon-Anschlüsse in Deutschland: Hier ging es leicht auf 37,2 Millionen nach 37,5 Millionen Anschlüssen im Vorjahr zurück.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-37562/immer-weniger-telefonate-uebers-festnetz.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com